
智行理财网
期货7.4日评论(今日期货午评)

本篇文章原名《专业投机----大局观》，原贴来源于投机岛论坛“专一投机”，创
作时间在2011年前后。好文章大家分享，在金融交易这个行业里，成功的方法虽有
很多，但通过拜读这篇文章更加坚定了我孜孜不倦十多年研究价值投资+长期持有
的正确性和前瞻性，仅以此篇文章献给那些久久不得要领，仍然徘徊在金融交易十
字路口的人们。

－－－－－－－－－－－－－－－－
看着那么多的人连连亏损，真是于心不忍。我要说的是，一个聪明人，应该用智慧
去做事，你们首先要给自己准确的定位！
我要说的是，你们99%的人把自己定义为天才与超级天才了，你们仅仅是普通人。
普通人应该做自己力所能及的事！先了解下什么是期货吧，期货是远期交割的货物
，说到底就是个贸易.
为什么期货这么残酷，因为你们没看清诱惑的代价。首先要明白，期货是个好东西
，但是期货的杠杆交易却是个极度缺德的东西！全球各大交易所的那帮渣子希望杠
杆越高越好，杠杆越高，期民的血汗钱就源源不断地流进了交易所腰包，呵呵...这
真是无本生意，万世基业啊。
一旦你用了杠杆，那么你就要深刻明白，你做了超出你能力范围的事了，期货的本
质仅仅是贸易，现货贸易年平均下来，一般人也就10%-15%的利润，而且程序繁
杂，辛劳无比。。
如果大家都不使用杠杆，交易所的那帮渣子的收入就立即暴跌百分之几百，他们也
不会那么得瑟了。期货会产生10%左右整体的盈利或亏损，这是经济发展正常的新
陈代谢可以接受的！做期货，就是把自己定义为一个做贸易事业的人！！！当你使
用杠杆时，你就是个投机分子或者说赌徒了。
投机分子，总想以最少的代价获得最高的收益，一方面绝大多数是受害者，另一方
面助长交易所那帮渣子的嚣张气焰。。助长整个市场的残酷。
当你们把自己定义为投机分子时，你们就要有精准地判断行情的能力，这是多么难
的一件事啊。
当你们把自己定义为投机分子时，你们就要有超越凡人的承受心理，那需要多么大
条的神经啊。。
这一切，只是因为你们过度地放大了你们的贪婪，过度的贪婪，往往是毁灭之源。
。。。。。。
期货多么美好的词，可以远期交割的货物啊，多么前卫风骚的美好事物啊。。。。
。。。。。期货这个美好的词，被一帮利欲熏心及贪婪的家伙毁了。。。
当你以做现货贸易的心态来做期货时，那我首先要恭喜你，你成功了！只要你究其
一生去做，你一定会富甲天，名动全球！
如果你以现货去做期货，随便顺根日K的20日均线就行了，你需要不断的止损吗？
？？
日内交易，98%的止损在未来两周都可以解套赚钱！你们的大亏，一次次的爆仓，
就是不停地止损止没了。你只需要不停地去止赢，震荡不过是给你送钱！单边一个
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大原则，20日均线就够了。极限的顶底还可以来个价值投资！
10W块做一手锌，看错2000点才亏10%，看错4000点，才亏20%。你顺了日K的2
0日均线，这种错误，一百年也难发生一次，比真正的现货还安全N倍。
而你使用了杆杠，你就要强迫自己在50点，100点，200点，300点等微小的区间
内试图判断对行情！这种本事，只有0.1%的人不到可以有。这是多么巨大的压力与
挑战啊
10W块做一手锌，以最好的心态，最轻松的心情去做，一年照样30%-50%，你们
不信吗？哈哈。期货比股票好N倍，T+0，多空都可以做，前提是，你不使用杆杠
！
只是以锌举个例子。一句话，绝对不使用保证金。比如白糖，你也只能7W块做一
手！
一旦你使用杆杠，就将自己置入了危险的边缘！
还有一点，平时放2等份的资金在帐户里，其它就到股市里逢低买债券吧，那2份资
金波动，8份资金一年稳健地再搞回4%的年收益！需要了，随时可以出来。
新人，你们是张白纸，你们有美好伟大的前程，不要跟投机岛95%的赌徒学，你们
完全可以开启一份无比美好的稳健的事业。
永远不要去羡慕别人一年几倍几十倍的神话，那些只属于0.1%的人都不到！走最稳
健的路，时间与复利一样帮你成就传奇！
你们要明白，最佳的成功之路，一定是智慧之人所选的，一定是生活质量最高，最
容易走的路，一定是最有前途的事业！
全球那些每年百分之几百的天才们，有几个上得了台面啊？年化收益率26%的巴菲
特成为了世界首富！
脚踏实地地走自己的路吧，不要羡慕所谓的天才！20年后，看下那些天才在哪里吧
只要你以做现货的心态与资金做期货，时时天天月月年年好心情，吃嘛嘛香，狗窝
都能睡出龙床的味道来！开电脑99%是为了止赢刷钱！
如果你走了错的路，就算你是那0.1%的天才，那么累的赚了那点钱，也不过是节省
了3-5年的时间成本，牺牲生活质量与健康换来那3-5年，值吗？
不要以为你们能领先很久，大资金以后，大家都是一年30%-50%！但是俺天天好
心情，基本天天是玩，说不定比那些天天紧张盯盘的多活个10-20年呢？
多活10-20年都是大概率，信吗？巴老头多么轻松写意，快90了！你整天盯盘操作
的吗？
策略与技术都是末流，智慧永远是第一流！！！
反驳我的人肯定很多，我知道的。因为你们中的99%已亏得无法回头了，你们是这
个功利时代与制度的牺牲品，悲剧啊。。。
如果时光再倒回去10年该多好，如果让你们早点看到我的贴该多好。。。你们是风
险教育缺失的牺牲品！当然，交易所与期货公司永远不会给你们做这种教育，全球
皆是！
全球的金融市场都是个无泪之城的悲剧的循环！
A股，平时，绝对不要超过30%仓，而且不连跌大跌不抄底，一样以指数的20日均
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线去做，只做中小盘!绝对一生都不止损，做股！跌到估值底部，如上证14倍整体
市盈率附近或以下，可以满仓等一波50%-200%。15-17倍PE（市盈率），最多40
%仓。17倍以上PE，顺20日均线，低抄，不要超过30%仓！仓位与估值底（位置
）+抄底是A股一年轻松30%以上的法宝。
商品与股指，不用保证金，可以年化50%！因为T+0与多空都可以做。在无比深厚
的内功下（现货），一切盘中小区间洗盘震荡，都是给做现货的朋友送钱！一根20
日均线，足以看清你需要的大势，100%在你神经接受范围内。现货做期货，你会
有无比的好耐心，无比坚定的决心，真正做到多空皆杀，而不是多也错空也错！财
富靠耐心的日积月累。
我给新人一个选择喜剧的权利，但愿你们走上正确的路，过上美好的生活，衷心祝
愿你们！！！
最后给你们看下年化复利的效果
本金10W，50%年化，10年后是576万，20年后是3.3亿，50年后是63亿。这仅仅
是一个10W元的小户的复利。
本金50W，50%年化，10年后是2883万，20年后是16.66亿，50年后是318亿！7
0年后是100W亿！
赚钱靠的是超级稳定的复利与资金滚雪球！
十年一梦，10年的时间过得太快了，当你选择正确的路后，哪怕是一个低微的起点
，也会有巨大的成就！
那些妄图走捷径的，99.9%灰飞烟灭了，99.9%痛苦不堪！选择我说的这条路，即
使水平差点，也足以让你们过上美好殷实的生活！
最后说一次，选择即命运！各位君子，三思。

                                   3 / 10



智行理财网
期货7.4日评论(今日期货午评)

请问现在的上证2000点难道不比2008年的1624点低很多，你是看点位做股，还是
看估值呢？
2300点的上指平均市赢率刚好是14.1倍，2008年1624点是13.3倍。请问，现在的
2000点的比2008年的1624点不低很多吗？
请查阅上交所官网数据！照你这样说，做股不看估值，看点位，是不是还担心跌向
股票起点100点呢？
我是说，你现在未必能给自己准确定位。
如果不能，选择最安全的方式，也许是上上之选。
本人跟做铜，做铝材，做豆油的现货商都打过交道。他们学历并不高，他们生活得
都很快乐，踏实，收入比上不足比下有余。
现货的涨跌，他们也受影响。很多时侯他们走一批货，也就赚3%-5%。但是他们对
行情的耐心，对生活的知足，对家人的责任，让人敬佩。
我相信投机岛的人，大部份人不比他们笨。当能以一个现货商的心态，持之以恒的
去努力时，我相信你们能经营出属于自己的事业。
指望暴利发家，99.9%是毁灭的开始，因为重仓满仓，你们根本承受不了正常波动
的压力。
本人历经十多年金融市场的风雨，见过太多悲欢离合。。。
股市是个平衡市，你以后会理解的。20年的A股，平均市赢率波动区间13.3-52倍
。，主流18-30.
道指最近50年平均市赢率波动区间：11-24倍，主流16-20倍.
估值底部，以现货商的身份，还不能参与吗?
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谈点位没有意义。
谈点位做股的人，我没有丝毫与之交流的兴趣。
我如果不是极度敬畏与尊重市场，我还能以现货商的身份来做期货？
好好想想吧
趋势，日K均线系统浩浩荡荡，现货身份做期货，不出1个月，你们就会体会到赚钱
的轻松与快乐。
日内乱倒，十年也许都还是菜鸟。
雪灾与地震能与全球股灾相提并论吗？影响是一个级别的？
百年不遇，几百年不遇的自然灾害频繁见于媒体，看你怎么理解了。这些一个小区
域的现像，能对经济与全国全球有什么影响？
股市的平衡性是几个杞人忧天的小P民可以理解的？？
A股20年，什么时侯整体PE在14倍以下停过2个月？请举例
道指50年，什么时侯整体PE在11倍以下停过2个月？请举例。
不懂装懂的菜鸟，别弄脏我的贴。
现在的股市是与全国全球绝大多数人息息相关，股市的超级稳定，需要智慧理解。
你想得好天真，随随便便来黑天鹅，股市的稳定性，没有任何区域性的现像可类比
。
股市的稳定，直接关系全球政局的稳定，不信吗？
全球性的股灾发生的条件概率都需要极其严格恶劣的基本面来配合，全球的既得利
益集团愿意与尔等P民随恐慌性暴跌输尽光？随股市崩盘一起与P民一起一无所有？
傻得好可爱。
剪羊毛运动的本质不会改变！杀死羊，却是被作为全球最高的政治教条来禁止！
2001-2005年的股市，上市公司的整体赢利水准决定它们当初只值那个估值水准的
价格。
2004年底的中信证券全年营收只有几个亿，现在一年100多亿，你指望股价跌回到
2004年的估值对应的复权价格？点位是个什么玩艺啊！不懂爱装懂的菜鸟
2004年的地产有色煤炭，有业绩吗？现在呢？指望价格跌回998点的价格？
很多的公司经过融资扩容，资产重组等，壮大生产规模，净资产与赢利能力发生了
天翻地覆的变化，有的行业行业经营环境也发生了天翻地覆的变化，比如券商，比
如新股（新股以前中小板上市融几个亿的都常见，现在动不动几十亿上百亿，这样
的净资产与资金规模做企业，还是2001-2005年的环境能比的？难道指望地价房价
暴涨后的地产股，价格与净值回到2001-2005年的水准？哥告诉某些菜鸟，你这辈
子很可能都等不到。
还有某些人盯着前期的低点价格衡量来抄底呢，无知且可笑。
静止的刻舟求剑的以点位去看一个问题，还在那里摆。
而且我有指点过市场的短期方向了吗？我只是客观指出目前处在最近20年A股的一
个相对估值的底部，就跟你犯冲？这是客观的大势。
任何一个活跃的商品走势，都不能跟股市的大势来比估值的稳定性。以你的层次，
你明显不可能理解我的话。
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股市是有高度稳定性平衡性！越是全流通，参与的人越广，这个特点越会体现出来
。
你想表现，不要来我的贴下。
你的那点三脚猫的技术与理念，我真的不需要了解的，我们注定不是同路人。你技
术的书读千万本都没用，你忽略了生活的最大道理。
本人商品只做金属，其它都不做，原因不解释。真正的底部，我有背水一战，也要
稳胜的决心，你有吗？
空谈那些东西什么用。铜我都交割了几次了。国标的品质，放多久也是放，底部的
仓单，买了货，签个协议，交点费用，直接扔交易所仓库里。价格高了，套保，兑
现都行。正是我一次次以做现货的心态与决心做铜，一次次把亏损变成赢利。2004
年，2008年都不例外。有什么的。2008年做铜38000抄的底，暴跌下去的，都亏1
0000点多点。仓单协议拿了几个月，赚10000点离场。没平在高位，也没什么遗憾
的。
爆仓亏损这个词，在我字典里不存在。
风险，恐惧，失败是投机分子才该有的。
不管你信还是不信，不管你多么努力，你很难做那1%-5%的成功者，不是不可能，
是很难。
不是不可能，是概率很低。 或者说过程非常久与曲折。
十几年来，我见过太多的不知天高地厚之人，自命不凡才高八斗的人才。
他们中的绝大多数在期市都受伤很重。。。可以说严重的影响了家人与自己的人生
幸福。
成功者，也只有那聊聊几个。费尽心机，心血，倒来倒去，资金也只能算勉强上得
点台面。
滑点这个词，基本不需要考虑。只要你考虑这个词，就要做好99%概率的失败，你
只能做那1%的成功者。
本岛的艾立信MM做单日内波段，都没考虑过滑点。
在浩浩荡荡的日K大势里，不存在滑点这个词。
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我主要是看20日，60日，120日均线操作的。
我深深的知道，行情每一次跌破或站上60与120这样的中期均线，都是开启宏大的
波段行情的大概率起点。
这个时候依托顺从均线，可以获取最高最安全的赢利！
1000-2000点的区间，就足以赌一个大波段，这对于轻仓来说，仅仅是总资金波动
1.5%-3%，无伤大雅。

以60日均线为例，每一波其对铜的日K的支撑与压制，平均区间8000-10000点，
高区间15000-20000.平均时间一个月！全天下有几人能一个月在混沌凌乱的短线
行情里铜赚1W点以上？？
如果有，也只有两种人：0.1%的会360度空翻的人，第二种骗子。
日K一定是最稳定最安全的操作方式
慢慢体会日K线形态与均线系统的浩浩荡荡又无比简约的大势吧
过重的仓位，你自然无法抵御日K趋势正常的波动
当你们迷失在短线行情与凌乱里，最好的方法是跳出来，看下日K与日K均线浩荡的
大势.
轻仓代表的是你的容量，你的气度，你的雅量，你的格局，你的容错能力，你的抗
打能力。。。
很多人想在日内短线行情的混沌凌乱里，占尽所有的市场的便宜，想以最小的止损
获取大的止赢？我告诉你们

                                   7 / 10



智行理财网
期货7.4日评论(今日期货午评)

重仓的本质绝定了你们的容错气度很小，你们的容错气度决定了你们人生与事业的
格局！
短线行情的混沌凌乱，永远不是你们想像的那么简单。艾立信的策略也仅仅是回避
混沌凌乱行情谋取日内波段的一个策略，仅仅是一个策略，而且这个策略的开仓点
，对于大多数人而言本身就是道护城河。
本人主要用均线 K线辅助判断。
伟大的市场不是任何指标可以确定的。任何指标的作用都是参照物。参照物的对错
只是个概率。
任何技术包括最直接的K线都是事后诸葛亮
任何行情都是基于大数概率与相对稳固的势用合理的止损赌出来的
合理的容错区间
均线可以拉平，但一定有相对稳固的势可以参考。轻仓不怕这个。
你所说的震荡这种蛋痛行情是重仓交易者最怕的，轻仓交易者最不怕的。
日K线有太多的欺骗性
但是更小的K线周期，欺骗性比日K线少还是多呢？自己想吧
本间宗久苦心经营的30-40年，就是他实战酒田战法（K线学）不断摸索成熟完善的
过程。
最终他用日K与日K组合的神奇魔力，累积财富，最终达到了可以掌控日本两个大米
交易所米价的地步。
这种成就足以证明日K线的伟大与神奇，置入其境的想下吧，这是个让人震憾的成
就。
日K与日K组合的魔力与神秘，显然不是很多人认为的那么简单。
下边是网友互动交流整理。
你是好意，我举个例子
当一个男人同时与几个女人纠缠不休时，面临幸福的家庭破裂时，你能设想下他的
感受吗？
凡事有利必有弊，过多的参照物，只能让人陷入一个又一个的混乱之中。
交易本来就是要从过多的诱惑，过多的完美，过多的混沌凌乱中走出来，去繁从简
的过程。
简约的美的内涵，不是一般人能够领略的。
无论是多少分K的K线周期，请问不能在日K的上下影线上反应出来吗？
如果有较大的分量，上下影线会体现，无足轻重的30分K的行情，需要搭理？
日K为主，辅助看下周K，已经是很奢侈的享受了。
对于我而言，我是个凡的不能再凡的人，我没有追求完美的权利与资格，日K辅助
周K加均线，是我最完美的残缺。
你有一个观点说得极其的好的。就是外盘期货能更好的反应K线的连续性。内盘只
有4个小时交易，只能说是一种遗憾。
内盘的K线跳空的确讨厌，我只做金属。联动够紧密。其次豆类联动紧密。
没有办法，只有每天开盘前做功课了。计算内铜下午3点后COMEX铜到早上9点走
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的副度了。这个副度可以以百分比大概定位的。误差0.5%以内。
忘了提醒你们，不要看LME的涨跌，更不要看软件上显示的外盘前一个交易日的涨
跌副。
高盛等国际投行对铜市场的研究是基于COMEX美精铜。正所谓“外行看伦铜，内
行看美精铜”。
原因，LME铜2点就闭市了，LME市场先于美国股市3个小时闭市，因此其收盘价蕴
含的信息没有融入美国股市、债市等市场。
LME没有反应对应的北京时间6点-9点的美国金融市场的行情。
金属，农产品的定价权一直在美国。
K线跳空，产生的K线的差异，可以通过计算联动价差比率心中有数，也可以看美国
盘的连续的K线走势来衡量。
均线的排列上，基本一致的，内盘通过跳空弥补交易空白时间的价差。
我以自己的理解结合几个国际市场的朋友的观点给你解惑吧。
1：请记住我的定位：日K大势的浩浩荡荡，这九个字，不是K线2个字。
2：你所了解的日K线的骗线，仅仅是停留在对单根K线技术意义的认识上。对日K
线的组合技术意义需要加强学习。保持对你所追求的单根K线的延续的势的追求，
我前面已说了，你参看comex6-9点的K线的势，如果你是做30，60，120分等K周
期，那就看6-9点段对应的K线。你应该加强对酒田战法的K线学习。内铜与主流商
品仅仅是COMEX铜指数走势的一个影子市场。
3：
均线是比K线更高一级的势，它是
第一趋势指标。
均线是能真实反应日K趋势的。你看到美盘交易20小时，内盘交易4小时所产生的跳
空与K线的延续性受阻，其实你可以从日K均线上寻找更真实的东西。为什么在日K
的均线的势上，内铜与COMEX,LME铜能保持高度类同呢？理由四点：
A：通过开盘的跳空弥补了交易时间产生的价差。
B：均线的计算上，较大的价格差异后，跳空恢复价差后平均计算后，产生的差异
并不大。
C：从基本面上说，铜的中线走势是由所有基本面元素的叠加来决定的，铜与经济
基本面相关，具有强烈的金融属性。一天仅仅是一天，仅仅是24个小时，无论交易
时间20小时，还是24小时，都无法改变这仅仅是一天的基本面的叠加所对应的铜的
行情。比如COMEX对当天的基本面反应过度，那么第二天就会修正这种反应过度
，这不会改变中期均线的大势。中期均线的大势的产生往往是基本面元素的叠加发
生了较大的或者说剧烈的变化，一时半会很难扭转过来的。20天均线的势都是较难
通过单天的基本面，单根K线来改变的。好好的记住这句话，一天仅仅是一天。无
论是4小时交易，还是20小时交易，对应的价格的变动，仅仅是对应一天的基本面
。纽约是西五区，北京是东八区，考虑北京一年会启用一次夏令营时间，那么纽约
与北京就相差12-13个小时。因为美国是全球主要商品定价中心，所以美国的基本
面会领先国内12-13小时。这12-13小时，对单根K线影响较大，对日K均线大势影
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响很小。如果你信不过内盘，你完全可以以美盘的日K级均线来看盘做单日K大势，
这是由内外铜极高联动的本质决定的。C的这段话，需要你们好好的理解下。美盘
的日K线无论怎么走，半根日K线根本不足以扭转美盘日K的均线大势。我是强调以
日K均线大势为主要依据做单的。
D：关于内外盘主流商品（铜，黄金，天胶，豆类，铁矿石）的极高联动的解释：
这是由全球权贵资本与犹太金融寡头资本，掌控主要商品的定价权来决定的。而全
球权贵资本与犹太金融寡头资本美国是大本营，所以美国掌控主要商品的定价权。
掌控主要商品的定价权，是因为这些庞大的权贵与寡头资本已严重的控制了相对应
的商品的资源与原材料，通过掌控定价权来掌控对主流商品的垄断经营，保持最高
的利润。对于美国来说，对商品的定价权的控制与对美元地位的掌控是一个级别的
战略国策，都是剥削全球的战略手段。比如植物油这块，2004年豆类期货大战将中
国豆类产业全面摧废，豆类的定价权就由美国主宰了。比如高盛目前都基本控制中
国的猪肉价格了，在中国开设了几十家规模庞大的养猪基地。中国就是举国之力，
都无法跟美国争夺主流商品的定价权。比如2010年与2009年比，仅铁矿石进口上
，中国就多付出7000亿RMB。
任何国内胆敢在国际联动商品上，想在内盘走出独立走势出来，那比登天而难。不
要说几十几百亿千把亿，10万亿RMB去争夺都不够看！国储幼稚的三番两次的想扰
乱改变这种美国的战略定价权，外盘几次大规模空油空铜，全部死翘翘，每次亏几
百亿。去查下国储的“光辉”记录吧。浙系那点可怜的资金，2004年幼稚到想通过
短暂控制内外盘来赢利。这种规则的底线，是美国国家战略，跳梁小丑级别的也去
挑战。，不过是留个笑柄。
中国目前可以通过基本面影响大宗商品，但是目前还无力争夺主要商品定价权这个
战略的东西。这个格局需要中国更加强大后来争夺，也需要时间。
D这一段是希望帮助大家理解主流商品内外盘高度联动的内因。
2008年俄罗斯资本想争夺原油控制权，几天时间动用了1000亿美元，根本不够看
。
平时温和的成交量下，当有人试图改变规则，美国资本可以让成交量短时间放大10
倍，100倍来进行灭杀。
美国资本狠狠的教育了几次伊拉克伊郎等为首的中东势力，中国，日本，俄罗斯资
本的挑战定价权的事件后，目前世界各地安份得很，没有超越老大的实力，挑战老
大的规则与权威，不过是自取其辱。目前全球金融市场在主流商品上，跟美盘的联
动精准到令人发指，精准到1分K都像狗一样的紧密跟着主人，不敢越雷池半步。
去回忆下，主流商品那些挑战定价权规则的日子的成交量吧，那绝对能让普通人目
瞪口呆。
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